



Pilotos de moto y ciclistas tendrán su espacio en la feria que se celebrará desde el 10 de mayo. ARNALDO GARCÍA

Las dos ruedas tendrán su feria especializada en Gijón

El recinto ferial acogerá entre los días 10 y 12 de mayo la primera edición de un certamen que estará especializada en bicicletas y motos

A. I.

GIJÓN. Gijón contará con una feria especializada en las dos ruedas. Organizada por la Cámara de Comercio, se pone en marcha la primera edición de 'Dos ruedas meet', que tendrá lugar en el recinto ferial los días 10, 11 y 12 del próximo mes de mayo.

El principal propósito es responder a la demanda de los amantes de las dos ruedas, tanto los seguidores de las motos como los aficionados al ciclismo.

Creemos que ambas actividades se pueden apoyar mutuamente para que esta edición sea la primera de muchas», asegura Alberto Hernández Iglesias, responsable del área del motos en este certamen, donde los asistentes podrán encontrarse motocicletas nuevas, otras de ocasión e incluso algunas de prueba. Está comprometida la presencia de tiendas oficiales y expositores que ofertarán sus outlets.

Al margen del interés de los expositores, aquellos que acudan podrán también disfrutar con un 'stunt', una modalidad espectacular que mezcla cine y motos. Un seguro de diversión que se complementará con la instalación de una zona dedicada al ocio, que incluye música en directo y la instalación de food trucks para comer y beber.

Los aficionados al ciclismo tienen ante sí una oportunidad única para disfrutar de una feria diseñada para ellos. «Es una oportunidad única para los amantes de la bicicleta y el cicloturismo en Asturias», explica Andrés Mae-

se, que forma parte del equipo organizador. «Somos unos privilegiados, por todo lo que significa Asturias para este deporte y hay un mundo de oportunidades por explotar», profundiza.

Habrán un importante número de expositores que incluye tanto la venta de bicicletas como de material ciclista. No en vano está confirmada la presencia de tiendas especializadas y talleres. Uno de los atractivos será la exposición de bicicletas históricas así como otra muestra importante de maillots ciclistas.

Charlas y conferencias

Para complementar la zona comercial, los impulsores de esta iniciativa han programado una serie de charlas con la presencia, por ejemplo el viernes por la tarde, de periodistas con experiencia cubriendo las grandes vueltas como Edu Pidal (Onda Cero) o Adrián Huber (Agencia EFE). Junto a ellos estará un histórico como Marcelino Torrontegui que, actualmente, colabora como masajista en el Movistar. Habrá también intervenciones de Pablo Egüen (nutricionista), Cesar Castaño (Fisioterapeuta) o Greta García (Biomecánica). El domingo por la mañana será el turno de Landaluce y Chechu Rubiera, que hablarán del pelotón desde dentro. El programa incluye también la presentación del equipo UCI de Unicaja. En la feria, cuya entrada costará dos euros para el público en general, está previsto que haya una zona específica para los más pequeños, que disfrutará de un circuito de bicicletas.

«El apoyo que estamos recibiendo desde que trasladamos la idea de hacer esta feria es total y ojalá sea un éxito para que la iniciativa tenga continuidad en el tiempo», coinciden Alberto Hernández y Andrés Maese.

MÁS DEPORTE



Iñaki Cañal. P. LORENZANA

ATLETISMO

Cañal participará en el Mundial de relevos

C. SÁNCHEZ. Iñaki Cañal participará el 4 y 5 de mayo, en Nassau (Bahamas), en los World Athletics Relays o, lo que es lo mismo, en los Campeonatos del Mundo de relevos. En ellos tomarán parte los 32 mejores equipos de cada modalidad, que se jugarán, asimismo, la clasificación para los próximos Juegos Olímpicos de París. El gijonés figura inscrito en las pruebas de 4x400 masculino y en la mixta sobre la misma distancia.

ATLETISMO

Beatriz Álvarez, al Iberoamericano

C. SÁNCHEZ. La Federación Española de Atletismo ha dado a conocer la relación de deportistas que participarán en el Campeonato Iberoamericano, que se celebrará del 10 al 12 de mayo en Cuiabá (Brasil). En ella se encuentra la gijonesa Beatriz Álvarez, que tomará la salida en la prueba de los 10 kilómetros en ruta. De esta forma, la asturiana, bronce en el nacional en pista sobre la misma distancia, regresa al equipo español absoluto.

El Telecable inicia ante el Manlleu el camino para renovar su título de la Copa de la Reina

HOCKEY PATINES

El conjunto de Natasha Lee, que tiene a disposición a todas sus jugadoras, abre esta tarde la competición

E. A.

GIJÓN. El Telecable es el vigente campeón de la Copa de la Reina, ha levantado ya dos títulos esta temporada, pero se enfrenta a una competición cuyo formato no acepta errores y cada partido supone la eliminación de un equipo. El conjunto de Natasha Lee abrirá hoy, a las 18 horas, la competición, que tiene por escenario Vilafranca del Penedès, ante el Manlleu.

Un rival que actualmente ocupa la quinta posición de la OK Liga, pero eso no debe engañar a nadie ya que, aunque el único precedente esta temporada entre ambos conjuntos se resolvió con un 0-3 a favor de las gijonesas, el Manlleu es un bloque peligroso, con jugadoras con experiencia y otras jóvenes, pero de calidad, que practica una defensa ordenada, que realiza rápidas transiciones que sabe finalizar con criterio.

La entrenadora Natasha Lee, que tiene a su disposición a todas sus jugadoras, ha puesto énfasis en los entrenamientos de esta semana en la concentración y la eficacia en los ataques para poner en aprietos a su rival y acceder a las semifinales, que se disputarán en la tarde del sábado.



Infierno en la Flecha Valona

Ningún británico había ganado nunca la Flecha Valona hasta que ayer, en una jornada infernal, el galés de Israel, Stephen Williams, con una aceleración a 300 metros, se impuso en el Muro de Huy. Solo terminaron 44 ciclistas.

XOBITUARIO

El hockey grupista llora a Raúl Geijo

R. D. La sección de hockey del Grupo Covadonga llora el fallecimiento de Raúl Geijo, a los 52 años. Este entusiasta del deporte había empezado jugando en el equipo de los 'Papis' y en los últimos años participaba con el conjunto de Segunda. Hoy, a las 12 horas, se realizará la 'Celebación de la Palabra' en el Tanatorio de Cabueñes.

